



学校だより

真和志っ子

12月

令和4年12月14日
那覇市立真和志小学校
校長 徳門敦子

2022年をふりかえって



寅⇒⇒⇒⇒⇒卯

2022年が終わります。そして、2学期前半が終了します。2022年はどんな1年でしたか。体育発表会、学習発表会、道徳研究発表会と、緊張する行事が続きましたが子ども達が行事を通して成長したことを感じます。

今年もコロナ感染拡大防止策を取りつつ学校教育を進めています。ご家庭での健康管理感謝申し上げます。

1年の節目となるこの時期に1年を振り返り、新たな夢をふくらませて迎えてください。

12月

- 3日 (土) 那覇地区音楽発表会
- 5日 (月) 文科省指定道徳研究発表会
- 7日 (水) お話朝会 (オンライン)
- 13日 (火) 依存症予防教室 4～6年
- 14日 (水) 児童長会 (募金贈呈式)
- 19日 (月) チャレンジデー
- 23日 (金) 2学期前半終了 お話朝会
- 24日 (土) ～1月4日 (水) 冬休み
- 1月5日 (木) 2学期後半開始 お話朝会
※普通日課

学習発表会



11/27 (日) 学習発表会が開かれました。さすが真和志っ子！本番ではここ一番の力を発揮して最高の舞台でした。

道徳研究発表会



12/5 (月) 文部科学省指定道徳研究発表会が行われました。2年3組、4年2組、5年3組の研究授業と特別支援学級合同のシャッフル道徳の取り組みの発表が行われました。那覇市内外や離島からもたくさんの先生が参観しました。研究授業の後は帝京大学の赤堀博行教授による講演会が行われました。参観した先生方から賞賛の言葉をたくさんいただきました。

まごころ込めて



新運営委員さんを中心に赤い羽根共同募金に取り組みました。12/14 (水) の児童朝会で募金の贈呈式を行いました。昨年度は校長室で行いましたが、今年度は全児童体育館に集まって募金贈呈式を行いました。募金はどのように活用されるか調べてみてね。



